



2018年 6月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ
 風にそよぐ木々の緑がまぶしい季節になりました。天気の良い日には園庭やお散歩に出掛け、季節の草花の観察や、虫探しに夢中の子どもたちです。これからは雨の日も増えますが、リズム遊びや歌の活動を通して季節を感じながら楽しく過ごしていきたいと思っています。

～ピーマン、大きくな～れ!～

きりん組では、5月初旬にピーマンの苗を植えました。今回は土作りから始め、手を泥だらけにしながら「美味しくな～れ!」と願いを込めて苗を植えました。子どもたちは野菜の日々の生長にも興味を示し、「あっ!昨日より苗が伸びてる!」「花が咲いた!」「葉っぱが大きくなって!」等と嬉しそうに保育者やお友だちに報告してくれます。当番活動の水やりも積極的に頑張っていて、「甘くなってね!」と苗に話し掛けることも。「早く実が成らないかな～」「給食で食べたいな」と収穫が待ち遠しいようです。

～今月の歌～
 「とけいのうた」

① コチコチカッチン おとけいさん
 コチコチカッチン うごいてる
 こどものはりと
 おとなのはりと
 こんにちは さよなら
 コチコチカッチン さようなら

② コチコチカッチン おとけいさん
 コチコチカッチン うごいてる
 こどもがピョコリ
 おとながピョコリ
 こんにちは さようなら
 コチコチカッチン さようなら

～お知らせ～

- ・6月12日(火) 内科健診
 - ・6月30日(土) クラス懇談会
- 詳細は懇談会便りをご確認ください。

～お願い～

- ・気温が高くなり、汗ばむ季節となりました。その日の気温によって衣類を調節していきますので、半袖のご用意をお願いします。

～えいごで遊ぼう～

6月から“えいごで遊ぼう”が始まります。外国人講師による歌やダンス、ゲームなど楽しく英語に触れていく時間です。日程は決まり次第お伝えします。